



Hoja Sindical

CCOO
comisiones obreras
de Toledo

Publicación trimestral. Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha. Verano 2009



ASAMBLEA DE DELEGADOS/AS SINDICALES EN TOLEDO CON LA PARTICIPACIÓN DE TOXO

Toxo expuso la necesidad de un acuerdo con Gobierno y patronal, que finalmente no ha sido posible

El secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, participó el pasado 1 de julio en Toledo en una asamblea con los delegados y delegadas del sindicato, a los que explicó las propuestas de CCOO para hacer frente a la crisis, la situación actual del diálogo social y de la negociación colectiva. Toxo recabó el apoyo de los sindicalistas toledanos y les instó a estar preparados para una gran movilización por los convenios colectivos.

En la misma línea, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, señaló que la Patronal está embarrancando la negociación colectiva para tensionar más y

generar conflicto. "No lo podemos tolerar. Tenemos que conjurarnos aquí, en esta asamblea, para obligarles a sentarse en las mesas de negociación. Tenemos que ser más fuertes que nunca para torcer la voluntad de la patronal".

Por su parte, el secretario general de CCOO de Toledo, Jesús García Villaraco, describió la violencia con la que se está destruyendo empleo en la provincia y la dramática situación de los 60.000 toledanos/as desempleados, y apeló a la fuerza y la responsabilidad de la Confederación sindical de CCOO como el mejor instrumento para hacer frente a las necesidades de los trabajadores.



El secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, junto con los secretarios generales de CCOO de Castilla-La Mancha y de CCOO de Toledo, José Luis Gil y Jesús García Villaraco en la asamblea de delegados y delegadas sindicales.

CCOO la voz y la referencia de los trabajadores frente a la crisis

Jesús García Villaraco
Sº General de CCOO Toledo

Termina el primer semestre de uno de los años más negativos para la economía y el empleo que se recuerdan. La situación económica no ha dejado de empeorar en los últimos meses. En estos momentos el conjunto de las economías mundiales están en recesión, y en España se ha superado la barrera de los 4 millones de parados y se espera una caída del PIB del 4% a final de año.

El proceso de destrucción de empleo que comenzó en la construcción y sectores vinculados a la misma, se ha terminado extendiendo al conjunto del mercado de trabajo, agravado por el retraimiento del consumo y la falta de crédito.

En la provincia de Toledo la situación es incluso peor y la destrucción de empleo se está produciendo con mayor intensidad. En los últimos 12 meses el paro registrado se ha incrementado, pasando de 35.311 a 59.113 personas en desempleo.

En esta difícil situación, el trabajo del sindicato en nuestra provincia en estos meses ha sido de una mayor intensidad. Por un lado, para trasladar iniciativas y alternativas generales de CCOO ante la crisis. Y, por otro, en el día a día, intentando dar respuestas a los problemas añadidos que esta grave situación ha venido a plantear.

Sigue en las págs 2-3